

EXAA

Strom im Viertelstundentakt

[16.09.2014] An der österreichischen Strombörse EXAA können seit Anfang September Viertelstunden auf Day-Ahead-Basis gehandelt werden. Von Anfang an dabei ist auch das deutsche Stadtwerke-Netzwerk Trianel.

Das Stadtwerke-Netzwerk Trianel hat nach eigenen Angaben als einer der ersten deutschen Stromhändler überhaupt den Handel am Viertelstundenmarkt an der EXAA eingeleitet. An der österreichischen Strombörse werden seit Anfang September 2014 Viertelstunden auf Day-Ahead-Basis gehandelt. „Unsere ersten Erfahrungen mit den neuen Produkten sind sehr gut“, sagt Stefan Sewckow, Bereichsleiter Trading & Origination bei der Stadtwerke-Kooperation. Durch die frühe Beteiligung an den Auktionen am Kurzfristmarkt erhofft sich das Unternehmen unter anderem neue Chancen auf dem deutsch-österreichischen Strom-Markt. Auch die Verantwortlichen in Wien äußern sich zuversichtlich: „Wir hoffen, dass wir mit diesem Produkt vor allem die Möglichkeit für ein gezielteres Netz-Management und damit geringere Ausgleichsenergiekosten geschaffen haben“, sagt Jürgen Wahl, kaufmännischer Vorstand der EXAA.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, Trianel, EXAA